



Hessischer
Rundfunk

Hörfunk

Tonband

461

Hessischer Rundfunk
in Verbindung mit der
Hochschule für Musik
und Darstellende Kunst
Frankfurt am Main

Neue Musik in der Hochschule
Konzerte mit Informationen
Donnerstag, 10. Mai 1984
20.00 Uhr
Saal der Hochschule

Bernd Alois Zimmermann
(geb. 1918)

'Ich wandte mich und sah alles
Unrecht, das geschah unter der
Sonne'

Ekklesiastische Aktion
für zwei Sprecher,
Baß und Orchester (1970)

Andreas Meyer-Hanno Sprecher
Edgar M. Böhlke Sprecher
Karl Friedrich Dürr Baß

Mitglieder der Frankfurter
Musikhochschule

Kommentar und Leitung
Bernhard Kontarsky

Sendung: Dienstag, den 30. Oktober 1984, 21.30 Uhr hr2
Tonmeister: Clemens Müller
Toningenieur: Wolfgang Packeiser
Redaktion: Ernstalbrecht Stiebler